

Inaugurations de travaux réalisés à Saint-Martin-de-la-Brasque

Le département de Vaucluse, dans le cadre de son Dispositif d'Assistance aux Collectivités Territoriales Vauclusiennes, soutient les projets portés par les communes afin de favoriser le développement des territoires.

Publié le 28 octobre 2016

Sur la commune de Saint-Martin-de-la-Brasque se sont des travaux de réhabilitation et d'embellissement des rues du hameau de Belle Etoile puis des nouveaux aménagements de la place Lally Nevière située au cœur du village qui viennent d'être réalisés.

Le **Conseil départemental** a participé à hauteur de 80 389 euros (soit 66,44%) du coût total des travaux réalisés à Saint-Martin-de-la-Brasque, qui est de 121 000 euros HT.



DÉPARTEMENT DE VAUCLUSE

Rue Viala - CS 60516
84909 Avignon Cedex 09